

Volcán Compañía Minera S.A.A. destaca con un volumen productivo de 86,430 TMF y una variación favorable de 12.77%, gracias al desempeño de sus unidades en Junín: San Cristobal, Carahuacra (35.98%) y la incorporación de su unidades Ticlio y Andaychagua.

MOLIBDENO:

La obtención de concentrados de molibdeno acumuló al primer semestre del año un volumen de 10,104 TMF significando un crecimiento de 27.42%. A nivel mensual informó 1,686 TMF de este metal, con una tasa de crecimiento de 43.66%.

Los resultados favorables en la obtención de este mineral son liderados por el aporte productivo de Southern Peru Cooper Corporation, que representa el 61.22% de la producción total al obtener 6,186 TMF y una tasa expansiva semestral del 43.77%.

Por otro lado, Sociedad Minera Cerro Verde S.A.A, que participa del 16.73% de la producción acumulada nacional, mantuvo una tendencia decreciente en el semestre de -30.60%, resultado de sus operaciones en la unidad Cerro Verde 1,2,3 (Arequipa). Similar comportamiento se registró en Compañía Minera Antamina S.A. (Ancash) que explotó 1,058 TMF de molibdeno en el semestre, con lo cual participa del 10.47% del total nacional, con una extracción menor en -2.03%, como consecuencia de la retracción en el rendimiento de su unidad en Ancash, en concordancia al plan de minado y las bajas leyes minerales de las zonas de operación.

Por su parte de Minera Chinalco Perú S.A. (Toromocho-Junin), se consolida en el primer semestre del año como tercer productor de molibdeno con un nivel contributivo equivalente a 11.58% y una producción acumulada de 1,170 TMF.

HIERRO:

Shougang Hierro Perú S.A.A., empresa que realiza las actividades extractivas de hierro en el país, registró durante el primer semestre del año una producción equivalente a 4,206,706 TMF, manteniendo levemente la producción registrada en idéntico periodo del año pasado con un ligero crecimiento de 0.65% en las labores de explotación en su unidad en la localidad de Marcona, región Ica.

ESTAÑO:

En el periodo enero-junio, el volumen de extracción de estaño fue de 9,530 TMF, con lo cual mantiene una tasa acumulada declinante de -17.87%. El único productor de este metal en el país es MINSUR S.A. que es a su vez cuarto productor mundial de estaño refinado y cuyas operaciones se encuentran en la localidad de Puno (Unidad Minera Quenamari San Rafael), y en la refinería de Pisco (Ica)-FUNSUR-. Sus resultados de producción resintieron el efecto del rezago de sus operaciones por paralizaciones laborales que limitaron el desempeño de la planta, adicionado el efecto del descenso en la concentración de mineral observada en el proceso de gravimetría.